

La fibre optique arrive dans l'ensemble des parcs d'activités

Convention. Une signature, lie la CCBTA et le groupe Netiwan pour dix ans.

Vendredi 23 novembre, dans la salle d'honneur de la communauté de communes Beaucaire Terre d'Argence (CCBTA), le président, Juan Martinez recevait Aurélien Letourneur, président-directeur général du groupe Netiwan pour la signature d'une convention liant les deux entités pour une période de dix ans, dans la mise en œuvre de la fibre optique au sein de l'ensemble des parcs d'activité de la Terre d'Argence.



■ Le président, Juan Martinez et Aurélien Letourneur.

Réduire la fracture

numérique existante

« Les entreprises qui sont dans nos parcs d'activités aujourd'hui ont besoin de sécurisation de données et de très haut débit pour travailler correctement. » Les

mots de Juan Martinez, président de la communauté de communes Beaucaire Terre d'Argence, illustrent la volonté intercommunale de réduire la fracture numérique existant sur le territoire. La CCBTA a investi 1,8 M€ pour équiper, dès 2018,

l'ensemble des entreprises des parcs d'activités du territoire au très haut débit. Les travaux menés ont permis de construire 52 km de réseau structurant, dont 82 % d'infrastructures réutilisées. Netiwan Groupe, opérateur de services et d'infra-

structures télécoms de proximité, implanté à Bouillargues aura la charge, d'une part, d'accompagner la collectivité dans le développement et la promotion de son réseau et, d'autre part, d'informer les entreprises et les accompagner dans l'analyse de leurs besoins pour déployer des solutions adaptées à leurs attentes. Spécialisé dans ce domaine, Netiwan Groupe est déjà l'opérateur, entre autres, de Nîmes Métropole ou de la communauté d'agglomération du Grand Narbonne. Le premier raccordement d'une entreprise de la Terre d'Argence au très haut débit est prévu en décembre 2018. Pour les particuliers il faudra attendre le déploiement mené par le Département du Gard prévu en 2021.

► Correspondant Midi Libre : 06 35 02 03 73